

7月19日（金）終業式

いちがっき お
一学期が終わりました。扇っ子の
みな せいちょう
皆さんが、成長してくれたことを
こころ うれ おも
心から嬉しく思っています。

ことし おうぎしょうがっこう しゅうねん
今年、扇小学校50周年。とって
すてき いちがっき かくしん
も素敵な一学期だったと確信しています。

しぎょうしき はなし は 張りき たの
始業式では、3つの話をしました。張り切って楽しく
べんきょう ま べんきょう かつ
勉強しましょう。がんばって負けずに勉強しましょう。肩
く
組んでなかよく勉強しましょう。

きょう いちがっき ふ かえ かんが
今日は、一学期を振り返ってこの3つができたか考えて
くだ とく ともだち いっしょ
下さい。特に、クラスの友達と一緒にがんばったことについ
ては、よく考えてもらいたいです。友達のおかげでがんばれ
たことは、たくさんあったはずです。おうえん
教えてもらったり、友達ががんばっていたからがんばれたり
したことです。

あした なが なつやす はじ こうつうじ こ みず じ こ
明日から長い夏休みが始まります。交通事故や水の事故、
SNSの事故にあわないようにして下さい。かんせんしょう
ねっちゅうしょう き
熱中症にも気をつけてほしいです。

夏休みも、張り切って楽しく、がんばって負けずに、肩く
んで仲良く生活しましょう。

村越 新

